

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

132

Wien, am Mittwoch, den 9. April 1930

Kommunale Auszeichnung von Fürsorgeräten. Die Herren Leopold Nowak, Franz Reidinger, Josef Schaffer und Wilhelm Schubert bekleiden seit dreissig Jahren das Ehrenamt eines Fürsorgerates im Bezirk Neubau. Aus diesem Anlass hat der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten einstimmig beschlossen, diese Funktionäre durch die Verleihung des Ehrenringes der Stadt Wien auszuzeichnen. Heute fand nun die feierliche Ueberreichung der Ehrenringe im Steinernen Saal des Rathauses statt. Der Feier wohnten eine grössere Zahl von Angehörigen der Ausgezeichneten, weiter auch der Vorstand des Fürsorgeinstitutes Neubau und zahlreiche Gemeindefunktionäre bei. Amtsführender Stadtrat Linder würdigte die Verdienste der vier Fürsorgeräte um die öffentliche Wohlfahrt und dankte für die Gemeindeverwaltung den Herren für ihre selbstlose Hingabe im Interesse der Fürsorgobedürftigen. Fürsorgerat Hofrat Schaffer sprach der Gemeinde für die Ehrung den besten Dank aus.

Karl Seitz-Hilfsfonds der Städtischen Versicherungsanstalt. Am 12. März hat der Verwaltungsausschuss dieser Anstalt beschlossen, das Kapital des Karl Seitz Hilfsfonds für die Versicherten der Anstalt auf 350.000 Schilling zu erhöhen. Der nach dem Bürgermeister benannte Fonds verfügt nun über hinreichende Mittel, um namentlich der Gesundheitspflege zu dienen und guten Gesundheitsdienst für die Lebensversicherten zu leisten. Der Fonds soll in erster Linie erkrankten Personen, die bei der Anstalt versichert sind, Heilkuren ermöglichen. Das Regulativ des Fonds ist bei allen Landesstellen der Anstalt erhältlich. Gesuche sind an die Direktion zu richten.

Der Zollamtssteg abgesperrt. Die Gemeindeverwaltung wird den über den Wienfluss führenden Zollamtssteg in der Inneren Stadt einer gründlichen Reparatur unterziehen. Es muss daher dieser Steg vom Freitag an für ungefähr vier Wochen gesperrt werden. Die nächstgelegenen Uebergänge über den Wienfluss sind die Radetzky- und die Marxerbrücke.

Entfallende Sprechstunde im Rathaus. Heute Donnerstag entfällt die Sprechstunde beim Wirtschaftsreferenten amtsführenden Stadtrat Kokrda.